Premio a los belenes

El Ayuntamiento entregó ayer los premios a los ganadores del XX Concurso de Belenes que se desarrolló el año pasado y al que se presentaron 21 obras en las tres modalidades convocadas • El alcalde presidió el acto

LA TRIBUNA / CUENCA

Ela entrega de premios del XX Concurso de Belenes dentro de las modalidades 'familar', 'entidades benéfico-sociales' y 'religiosas' que convocó el Ayuntamiento de Cuenca con la colaboración de Caja Castilla-La Mancha y la Asociación de Belenistas de Cuenca.

Un total de 21 belenes fueron inscriptos en la pasada elección del certamen y de ellos se premiaron un total de once.

El alcalde, Francisco Javier Pulido, ha estado presente en esta entrega de premios junto al obispo de Guenca, José María Yanguas, y varios representantes de las instituciones públicas conquenses, entre ellos la concejala de Festejos, Paula Latorre, la concejala socialista Inmaculada Cruz y el delegado de Turismo, José María Pastor.

Los premiados en modalidad 'familiar' fueron, por este orden, los hermanos Abarca Miota, Julián Lucas Cano, la familia Osma Pardo, los hermanos Abarca Ceva y Rafael Pérez Caballero.

En la modalidad 'benéficosocial' obtuvo el primer premio la Residencia Sagrado Corazón de Jesús, seguida de la Asociación Pro-Minusválidos Psíquicos (Apromips) y el IPSS (Extensión Terapia número 31).

Finalmente, en la modalidad 'entidades religiosas' el primer premio recayó en la parroquia de San Fernando, el segundo en la Venerable Hermandad Nuestra Señora de la Amargura con San Juan Apóstol y el tercero en la parroquia de San Julián.

Uno por uno los premiados fueron recibiendo los galardonados de los representantes de las instituciones presentes.

El premio mayor dotado económicamente tenía un valor de 190 euros, mientras que el más pequeño era de 40 euros.

Una vez finalizada la entrega de premios, los presentes posaron en 'foto de familia' para los medios de comunicación.



Los presentes en el acto posaron juntos a su término./REYES MARTINEZ



Unos de los premiados recogen el premio de manos del alcalde./R. MARTÍNEZ



Imagen del público asistente al acto./REYES MARTÍNEZ

Talleres lúdico-culturales para los más pequeños el 27 y 28

LA TRIBUNA / CUENCA

La Venerable Hermandad de Jesús entrando en Jerusalén y Nuestra Señora de la Esperanza ha organizado un año más un taller de actividades lúdico-culturales dirigido a niños y jóvenes.

Dicho taller cuenta con monitores de actividades juveniles de ocio y tiempo libre que forman parte de la Hermandad, además de con la colaboración del escultor conquense Tomás Bux.

Está constituido por una selección de actividades que se desarrollarán los días 27 y 28 de diciembre de 2007 por la tarde en los salones parroquiales de la Iglesia de Santa Ana y dirigidas a niños de tres a catorce años.

Entre otras actividades, hay previstos para esos dos días talleres de cerámica dirigidos por Tomás Bux, un taller de manualidades que servirá de nexo de unión entre la Semana Santa y la Navidad, una gymkana, cuentacuentos y un espacio dirigido a la merienda en la que se mezclarán juego y educación.

Con estas actividades, la Venerable Hermandad de Jesús entrando en Jerusalén y Nuestra Señora de la Esperanza prentenden cumplir con su objetivo de implicar a los niños en la Semana Santa conquense y, particularmente, en esta hermandad

«Éste es uno de los principales objetivos que nos hemos marcado, porque, en definitiva, los niños y jóvenes son el presente y el futuro de nuestra tradición», apunta la propia Hermandad en un comunicado de prensa.



Las actividades las organiza la Hermandad de Jesús entrando en Jerusalén./L.T.